

Présentation de la pièce de théâtre non éligible à la SACD, pour le samedi 1^{er} juillet à Ligoure

J'ai confiance dans la justice de ce pays est une pièce de théâtre documentaire. Les faits sont réels et appartiennent à une zone d'ombre de l'information.

Le vendredi 22 février 2002, Hector, un jeune homme travaille sur le chantier de la citadelle d'Amiens. D'un coup un pan de mur s'effondre et il meurt écrasé sous 600 kg de pierres. Que vient annoncer à la famille, le soir même du décès une médiatrice de la ville d'Amiens ? « *Mieux vaudrait que vous ne portiez pas plainte.* »

L'omerta est en marche. La justice organise alors l'injustice.

L'enquête menée par le journaliste François Ruffin dans son livre « *Hector est mort* » a servi de base à la construction de la pièce. Des articles de journaux, des rencontres avec les protagonistes, la présence à certaines audiences ont complété la documentation.

L'écriture du texte est collective, réalisée par les comédiens.

La pièce a d'abord été construite pour une lecture publique à trois voix. Elle a été travaillée et produite pendant un an puis diffusée sur les ondes de *Radio Canut* à Lyon en septembre 2015.